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第１９２４回 例 会 平成 23年 9月 13日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
卓  話 
「私の趣味」  堀 猛 会員 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 23年 9月 20日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 

 

お食事「銚子プラザホテル」

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1923回例会(平成23年9月6日) 

会長挨拶 

              木村 貞夫 

今日は、9月は新世代の為の月間です。 
さて、台風 12 号による記録的な豪雨で紀伊半島を始

め全国で死者48名、行方不明者56名を出す、平成に入

り最悪の被害となり東日本大震災といい自然の猛威を感

じました。 
うれしいニュースは昨日は女子サッカーロンドンオリ

ンピックアジア最終予選で強敵オーストラリアを 1 対 0
で破り3連勝し、オリンピック出場に近づけたことです。 
先日一人のドクターから、いい話を聞いた。その末期

がんの病人は、娘が夫と転勤した土地で新たに作った家

のことがしきりに気になっていた。できれば行ってみた

い。しかし今までの常識的な医療体制の中では、とても

その地方まで旅行することは許されない。しかし主治医

は「行ってらっしゃい。行けますよ」と言ってくれた。

もちろん詳しいことは私にはわからないけれど、痛み止

めなどできる限りの方策は用意して出たのであろう。 
とにかく喜びは人に元気を与える。病人は、娘の家で

幸せな数日を過ごした。恐らく孫とも話し、家族で食卓

を囲んだであろう。もはや一口も食べられなかったかも

しれないが、家族の団欒とは実際に食べる食べないでは

ないのだ。 
その人は病院に帰った翌日に亡くなった。 
そこにあるのは「よかった」という思いだけである。

「何てすばらしい最期の日々だったのだろう」とその話

を聞いた人は思う。娘の家に行くのはそもそも無理なの

に、主治医が許可したことから病人は死期を早めた、な

どと訴えたりは決してしない。それどころか、主治医の

勇気ある決断に感謝を惜しまないのが家族の人情である。 
音楽の好きな私の知人もがんを患っている。体力は落

ちているが、音楽会に行きたい、という思いは抜けない。 
「いらっしゃいよ」と私は言っている。少し痛み止め

が効いているからぼんやりしている、とその人は不安が

るが、眠くなれば眠ればいいのだ。万が一、音楽を聴き

ながら死ねたら、最高の死に方だ。人は最期の瞬間まで、

その人らしい日常性を保つのが最高なのである。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・地区米山記念奨学会セミナー資料 
・第10回ロータリー全国囲碁大会のご案内 
・Ｒ財団地域セミナー及びメジャードナー午餐会 

（Zone1・2・3）開催のお知らせ 
・地区ゴルフ大会住所録作成のご協力のお願い 受領 

２・ロータリーの友事務所より 
ロータリーの友英語版注文書         受領 

３・ガナバーエレクト 得居 仁様より 
活動計画書送付のお礼            受領 

４・日韓親善会議 連絡幹事 増田 豁様より 
活動計画書送付のお礼            受領 

５・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 
平成23年秋の交通安全運動実施要綱の送付について 

受領 
６・小見川ＲＣより 
例会日程のお知らせ             受領 

７・例会変更のお知らせ 
佐原香取ＲＣより 

9／19(月) 定款6条第1節(c)の適応にて休会 
9／26(月)→9／25(日)点鐘13：30「佐原中央公民館」

8分区Ｒ情報研究会開催の為    受領 
☆活動計画書受領  小見川ＲＣ 
☆週報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「ガバナー補佐に就任して」 
第７分区ガバナー補佐 平野 恭男 氏 

１．始めに 
４０周年おめで

とうございます。 
 銚子東ロータリ

ー・クラブの創立

は１９７２年（昭

和４７年）５月１

６日で、ＲＩの承

認は５月２３日です。銚子ロータリー・クラブの創立１

５周年の時日本で１１１９番目のロータリー・クラブと

して誕生しました。日本で同年５月に認証されたクラブ

を調べてみました。 
１１１３番目の多賀城（宮城）境東（大阪）大津東（滋

賀）東京池袋西（東京）塩山（山梨）君津（千葉）は５

月１５日１１１８番目で当クラブの前です。そして当ク

ラブ、最後は大分臨海（大分）の８クラブありました。

皆今年度４０周年を迎えるクラブです。 
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２．ガバナ―補佐に就任 
  私は、今般クラブの皆さんより推薦をいただき補佐の

役を努めさせていただいております。 
私は以前、幹事の時溝口分区代理の幹事も合わせて努め

させていただきました。また石井明分区代理の時は今で

はクラブの幹事が兼務していました分区幹事役を地区で

始めて専属の分区幹事として努めさせていただきました。

しかし今般は、今までとは違い幹事でなくガバナー補佐

です。果たして努める事が出きるであろうか、今でも不

安ですがガバナーや地区役員，また分区内の各クラブの

皆さんの温かいご指導で何とか努めさせていただいてお

ります。 
  ガバナー補佐について話させていただきます。 
  ガバナー補佐（Assistannt Governor)は、激務となる

ガバナ―を補佐する為に、ＲＩの理事会の方針に基づき

ガバナ―から任命される役職です。 
  １９９６年２月のＲＩ理事会で、ガバナーの責務を軽

減する為、地区リーダーシッププラン（ＤＬＰ）が承認

されました。１９９７―９８年度このＤＬＰを採択した

地区は、複数のガバナー補佐を任命できる事になりまし

た。 
  ２００２年６月３０日までに、全ての地区がＤＬＰを

採択しなければならなくなりました。 
  地区の中を分け（当地区は分区）１人のガバナー補佐

が数クラブ（４―８クラブが望ましと言われています）

を担当する事により、ガバナーはクラブの管理面に付随

する任務の多くをガバナー補佐に委任できる様になりま

した。 
  具体的には、ガバナー補佐は、ＰＥＴＳや地区協議会

に出席したり、各クラブを訪問したりします。 
  ガバナー補佐も任命者は，地区唯一のＲＩ役員である

ガバナーですが、その資格はガバナーと同じ様に細かい

きまりがあります。その詳細は手続要覧に載っています。 
３．ガバナー補佐になって 
  今般ガバナー補佐になって今までと少し違うのは、Ｒ

情報を調べる様になった事です。 
今まではネットで田中先生の「ロータリーの源流」を中

心に見ていたのですが、今回はもう少し幅を広げて見て

もました。 
そうしましたらロータリーの長期計画、試験的プログラ

ム、財団関連も今まで自分が知っているロータリーより

色々な事を行なっている事がわかりました。 
  例えばＲＩの長期計画ですが、０２―０３年度にＲＩ

長期計画委員会を作り、０７年にＲＩ理事会は具体的目

標を承認しました。この事はロ―タリ―の友に掲載され

たそうですが知りませんでした。その中でＲＩ理事会が

重要な位置付けであると再認識いたしました。 

  クラブでも理事会の位置は重要で定款・細則でも理事

会が管理主体でクラブの最高決議機関でクラブを拘束す

る事項は先議権があり、その決定は最終であるとしてい

ます。 
同じ様にＲＩでも理事会の位置は権限も大きく位置も重

要です。 
  ＲＩ理事会は会長と会長エレクト１７名の理事で構成

されます。各理事は、特定のゾーンから指名されますが、

国際大会で選挙されます。従って各理事は、ロータリー

の管理において全クラブの責務を負うそうです。 
  ＲＩの理事会の全ての決定は、別段の指示がない限り、

その決定した会合の閉会後直ちに発効します。ＲＩの理

事会の決定はは最終的であり、国際大会に提訴する以外

にこれを覆されないとしています。 
  必要に応じホーム・ページや「友」を見なければなら

ないと思いました。 
４．終りに 
  最後に分区行事について話します。毎年開催されます

ロータリー情報研究会とＩＭはガバナーの方針によって

毎年違いますが、本年度は、ガバナー補佐主催で開催さ

れる事になりました。先般第７分区の会長・幹事会でロ

ータリー情報研究会について協議させていただきました。

詳細については、お話があるかと存じますが、９月２３

日祝日の金曜日です。銚子東ロータリー・クラブはホス

トクラブですので何卒よろしくお願い申し上げます。 

米山奨学金交付 

申炫宣氏 
 
 
 
 
 
 
 
 

千葉科学大学ＲＡＣ助成金交付 

  菊池彩さん  田中芽衣さん 
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クラブ協議会 
平成 23 年 9 月 6 日（火）13：30～ 
発表：四大奉仕各小委員長 

クラブ奉仕 出席･プログラム 
増強･分類･選考 Ｒ情報 

 広報･会報 親睦活動･家族 
社会奉仕 地域･新世代奉仕 
国際奉仕 Ｒ財団･ＷＣＳ 米山奨学 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 木村 貞夫  副会長 石上 明宏  幹事 黒田 幸一 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井 哲也・川津 光雄・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

―――ニコニコ――― 

狩野勉君 
 ９月３日に開催しました千葉科学大学ガーデンパ

ーティは盛会にて終了しました。木村会長・黒田

幹事をはじめ御参加いただきました方々に感謝申

し上げます。 
 
 

  前 回 の 例 会 （９／６） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３６ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ３０ 名  出席率     ８５．７１ ％ 

８月２３日        確定出席率  ８０．００ ％ 

 

来訪ロータリアン 

  猿田正城君                 （銚子ＲＣ） 

田中芽衣君 菊池彩君   （千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

平野君                  （9/7 銚子ＲＣ） 

木村君 黒田君 宮内(勝)君 

（9/12 地区ゴルフ大会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，８５５－ 

累 計 ￥ ２１，５２０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥１２５，０００－ 


